

La investigación financiera en México desempeña un papel fundamental para el bienestar de la ciudadanía donde se buscan emplear políticas para el desarrollo económico y la estabilidad financiera con decisiones que optimicen recursos, minimicen riesgos, promuevan las decisiones transparentes y brinden confianza en los diferentes sectores.

Las finanzas se han desarrollado en múltiples disciplinas de la ciencia, desde la física hasta la psicología, donde destacados investigadores han aportado al entendimiento de estos fenómenos, por ejemplo, la ecuación Black & Scholes para la valuación de opciones en los mercados de derivados que tiene base en la teoría del calor, o las recientes propuestas de la economía conductual, que buscan relacionar el entendimiento de los agentes que participan en la toma de decisiones.

La Fundación de Investigación del IMEF preocupada por mejorar las condiciones y dar propuestas factibles a los problemas actuales, promueve la investigación científica mediante la publicación novedosa y de impacto en nuestra REMEF, la enseñanza y discusión, en nuestro Congreso Internacional de Investigación Financiera, la promoción y desarrollo, dentro del Premio Internacional de Investigación Financiera IMEF-EY, networking, con la red de investigadores, y la divulgación del conocimiento en el Fondo Editorial. Los invito a ser parte de cada uno de estos pilares que son incluyentes para todos.

Los temas que primordialmente los exhorto a investigar son en primer lugar las finanzas verdes y sostenibilidad financiera, desde la pandemia se abrieron canales de discusión que deben incluir como variables de análisis para la prevención de riesgos la salud, los efectos climáticos y desastres naturales. En segundo lugar las tendencias digitales como Fintech, Blockchain y ciencias de datos, que basan sus recursos en teorías robustas. Por otro lado, los temas de inclusión financiera para mejorar los servicios y brindar acceso a grupos minoritarios, en la REMEF estamos construyendo un número especial dedicado a este tema. Por último, los temas usuales desde una perspectiva actual y aterrizados a los eventos coyunturales.

Les envío un saludo y los invito nuevamente a ser parte de los esfuerzos realizados por la Fundación de Investigación IMEF y del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas.

Dr. Eduardo Ávalos Lira
Presidente de la Fundación de Investigación IMEF